

## Las Magna Carta

**llegar: Leer y anotar (resaltar información importante o interesante) la historia. Responder a las preguntas al final del documento.**

La siguiente es una historia real. Había una vez, en torno al año 1200, Inglaterra fue gobernada por un rey cruel y malvado llamado John. En esos días los reyes podían hacer lo que quisieran. El pueblo de Inglaterra tuvieron que hacer lo que dijo el rey; no tenían otra opción.

Si un hombre murió y dejó su propiedad a un hijo, el rey John tomó una gran parte de la herencia para sí. Si el hombre no tuvo hijos y salió de la propiedad a su hija, a continuación, el rey se vendería la hija (y su herencia) al hombre que iba a pagar más dinero por ella.

El rey Juan se creía que había matado a su propio sobrino. Una señora noble tontamente estaba hablando de esto en una fiesta. Cuando el rey Juan oyó que ella estaba hablando de ello, tomó toda la riqueza de su familia, dio una patada a su marido de Inglaterra, y el hambre a la dama y su hijo a la muerte en un calabozo.

A pesar de todo esto, lo que realmente tiene el rey Juan en problemas era que siguió aumentando impuestos sobre sus nobles. Si necesitaba dinero que acaba de inventar nuevos impuestos. Tomó más y más lejos de la gente y se mantiene por sí mismo. Se volvió muy impopular entre su pueblo. Sus nobles lo odiaba. Los nobles decidieron reunirse con el rey Juan para decirle que tenía que dejar de ser tan codicioso y agresivo. Ellos se reunieron y pidieron al rey que admitir que tenían algunos derechos. El rey dijo que iba a pensar en ello y volver a ellos.

En lugar de pensar en ello, el rey Juan trató de levantar un ejército para tener una batalla con sus nobles y para derrotarlos. Pero se dio cuenta de que no podía conseguir suficientes soldados! Muy pocas personas estaban en el lado del rey. Así que el rey Juan fue a otros países europeos para contratar a sus soldados (mercenarios). Pero antes de que el rey Juan podría hacer la guerra a los nobles, los nobles ocuparon (se hizo cargo) Londres! Esa fue la ciudad capital!

El rey Juan ahora no tenía más remedio que escuchar seriamente lo que querían los nobles. Se reunió con los nobles y firmó un documento (papel) llamado La Carta Magna. La Carta Magna enumeran algunas reglas que el rey tendría que seguir y que se enumeran algunos de los derechos que tendría que permitir que los ciudadanos tienen. Esta fue la primera vez que un rey nunca estuvo de acuerdo en seguir las reglas (leyes) que no hacen a sí mismo!

Una de las reglas en la Carta Magna fue que las personas que fueron acusados de un crimen ahora podían tener un juicio. El rey no podía poner a la gente en la cárcel o la muerte si él quería. Tenían derecho a un juicio. Ahora no podía castigar a alguien a menos que un jurado encontró que eran culpables. Además, el rey no podía hacer que los impuestos sin la aprobación (bueno) de un grupo de hombres que habían sido elegidos por los nobles (Parlamento). Ahora el rey no podía compensar nuevos impuestos a menos que se acordó!

Esto puede no parecer un gran problema para nosotros hoy en día, ya que esperamos que tenemos esos derechos. Pero este fue el primer paso para llegar a donde estamos hoy con nuestro gobierno en

los Estados Unidos. La Carta Magna, que fue firmado por el rey Juan más de 800 haceaños, era una admisión por el jefe de un gobierno que los ciudadanos de ese país tienen derechos también!

Conteste las siguientes preguntas con sus anotaciones y los conocimientos existentes.

1. ¿De qué manera fue el rey Juan cruel y codicioso?
2. Si usted hubiera sido el rey Juan, ¿le ha escuchado a los nobles primera vez, o te habría tratado de levantar un ejército para derrotar a ellos? ¿Por qué usted tomar esa decisión?
3. ¿Cuál cree usted que el pueblo estadounidense lo harían si el Presidente de los Estados Unidos trató de comportarse como el rey Juan?
4. ¿Cree que es una buena idea para los líderes de un país a tener que seguir las reglas que limitan su poder? Explicar por qué cree que su respuesta es correcta.